

Entre Comunidades

El pasado 4 de noviembre se realizó una convivencia, en el Colegio León XIII, entre comunidades cristianas de Córdoba. Los y las participantes provenían de las parroquias María y José (B° Ituzaingó), Nuestra Señora de Loreto (B° Los Naranjos), San Pedro (B° Pque. Liceo), San Cayetano (B° Altamira), Crucifixión del Señor (B° Muller), Preciosísima Sangre (Villa Azalais), Villa General Belgrano y del Centro Tiempo Latinoamericano.

Por la mañana, tras la presentación, se realizó una reseña histórica del caminar realizado por las comunidades cristianas en Córdoba, en especial en los encuentros de intercomunidades, con sus logros y sus dificultades. Entre estas, las que influyeron para que no continúan con los esfuerzos de articulación y encuentro de las comunidades.

Luego, en trabajos grupales, se compartieron las expectativas sobre esta nueva apuesta de volver a juntarse. Entre las conclusiones se dijo que este espacio sirve porque:

- Es un reencuentro para hacer algo en concreto
- Para no sentirnos solos y compartir experiencias
- Nos hace misioneros en las comunidades
- Para respaldar la tarea pastoral
- Para articularnos entre comunidades
- Para movilizar gente.

Por la tarde se abordó la posibilidad

de organizar el Seminario de Formación Teológica en Córdoba, una propuesta que desde hace tiempo vienen realizando los participantes de estos encuentros anuales que se realizan en diferentes provincias y diócesis desde hace dieciséis años.

Entre los aportes positivos para realizarlo se destacó que el seminario serviría:

- Para que mucha otra gente de Córdoba pueda participar.
- Nos serviría de experiencia
- Para movilizarnos
- Enriquecernos como comunidad
- Es positivo para fortalecer las comunidades en Córdoba
- Para buscar caminos alternativos a la Iglesia tradicional denunciando las injusticias
- Aprender a organizarnos en comunidad
- Porque va a producir un despertar de los movimientos
- Para crecer en experiencias, para juntar a la gente que está sola
- Porque es un espacio de construcción comunitaria
- Para caminar más juntos y comprometidos
- Para participar en otros espacios de movilización
- Unirnos para trabajar y consolidar este grupo y así conocernos más
- Para fortalecer un compromiso concreto
- Sería un desafío hacerlo ecuménico
- Para contagiar a otros grupos parroquiales
- Denunciar a una iglesia cómplice de

los poderes.

Y entre los aportes que evaluaban negativo hacerlo se expresó:

- Que cuesta invitar a la gente, porque se tratan temas que se piensa que no corresponden a la Iglesia
- Vemos que tenemos que ceder ante la jerarquía
- Razones laborales y económicas
- Porque no hay claridad del "para qué" hacerlo en Córdoba
- Porque no se ve a los curas comprometidos con este proyecto. Y esto no contribuiría a que la gente se sume, por el fuerte clericalismo que aún existe también las parroquias que intentan vivir la opción por los pobres.
- Porque hay que crear ámbitos para compartir el desafío, antes de decidir realizar el evento
- Porque primero hay que crecer en las diferentes comunidades.

El primer desafío de esta rearticulación de las comunidades de Córdoba será trabajar para contagiar esta necesidad en el seno de las propias parroquias y comunidades, invitar a otras y promover nuevos encuentros y convivencias que permitan profundizar la reflexión y la acción en el compromiso con la realidad de pobreza que se vive en nuestros barrios y villas miserias. En este camino, también se continuará evaluando la posibilidad de abrir las puertas, sumando a otros grupos e instituciones de nuestro medio, para que más adelante se pueda concretar la realización del Seminario de Formación Teológica en Córdoba.

17 Seminario de Formación Teológica. Rosario.

Bajo el lema "¡Basta!! Dignidad y Vida en la Opción por los pobres... para ponernos de pie", se realizará el próximo Seminario en la ciudad de Rosario, del 3 al 9 de febrero del 2002, en el predio de la Rural.

Marta Manterola, secretaria de los seminarios, nos cuenta que "por las características de este Seminario y conociendo la situación de tremenda marginación que están viviendo muchas hermanas y hermanos, éste es uno de los pocos espacios en los que se pueden encontrar para reflexionar juntos, ayudarse a seguir caminando, valorizar los esfuerzos de tanta gente que ayuda a que otros no se mueran, valorizar las búsquedas,

fortalecer la esperanza... Nuestros hermanos rosarinos, después de muchos esfuerzos, dadas las difíciles circunstancias que están sobrellevando como comunidad, nos abren sus puertas para recibirnos. Sabemos el desafío que esto significa, y en el que de alguna manera nos vamos a involucrar todos, comprometiéndonos a no dejarlos solos en esta aventura".

Los participantes de Córdoba pueden inscribirse para participar o solicitar información de los costos en los teléfonos 4211018 (Gustavo Leunda) y 4609769 (Casa Angelelli).